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„Gelobt sei der Herr täglich.
Gott  legt  uns  eine  Last  auf,
aber er hilft uns auch.“

Psalm 68,20

„Ich bewundere Ihren Mut!“ das
war ein Zuruf nach der Predigt.
Da musste ich dann doch einen
Moment inne halten und Gott
von Herzen dafür danken. Auch
musste ich ein wenig schmun-
zeln. „Meinen Mut?“ Als ich
den Platz betrat um für Gott
mit seinem Wort anzutreten, da
verließ mich alle Kraft, aller
Mut, alle eigene Überzeugung.
Wie Wasser aus der Badewanne
 ießt, sobald man den Stöpsel

zieht, so fühlte ich mich in die-
sem Augenblick. Ich konnte nur
beten: „Herr Jesus Christus, Du
bist der Herr, bitte hilf mir! Bitte
schenke mir deine Kraft! Rede
du, Herr, durch mich!“

Und so geschah es! Denn bei
aller Hil  osigkeit und Verzagt-
heit, bei aller Mutlosigkeit und
Schwachheit war da auch noch
etwas anderes. Da war die Er-
fahrung aus der Vergangenheit:
Gott hat mir immer geholfen.
In so vielen Situationen hat
mir Gott geholfen und Er war
bei mir, hat mich gestärkt und
mich mit neuem Mut und neuer
Kraft erfüllt. Ich erinnere mich
noch gut, als der eine Kerl, je-
ner zornige Ehemann, dessen
verprügelte Frau ich vor ihm in
Sicherheit gebracht hatte, mich

voller Wut am Schlips gepackt
hatte und mich fragte, ob er mir
die Fresse polieren solle? Da
war Gott bei mir und half mir
das Ganze durch zu stehen. Ich
hatte schon oft Angst, doch Gott
half  mir stets, diese Angst zu
überwinden, um dann zu dem
Mut durchzudringen, um ihn zu
verkünden.

Da war aber auch das feste
Wissen: Gott ist es wert! Die
Botschaft von Jesus Christus ist
wichtig und Jesus Christus hat
für mich alles getan, damit ich
den Zugang zu seiner Gnade,
zum Heil und zur Vergebung
meiner Sünde bekomme. Er
ist für meine Schuld am Kreuz
gestorben. Er hat all seine Angst
und Not, seine Schmerzen, all
das hat er für mich überwunden.
Er ist gestorben und auferstan-
den.

So steht es im 1. Korintherbrief
Kapitel 15,3-4: „Denn als Ers-
tes habe ich euch weitergege-
ben, was ich auch empfangen
habe: Dass Christus gestorben
ist für unsre Sünden nach der
Schrift; und dass er begraben
worden ist; und dass er auf-
erstanden ist am dritten Tage
nach der Schrift;...“

Daran glaube ich, das ist für
mich der Anlass, meine Angst
und Schwachheit zu überwin-
den,  denn  Jesus  hat  es  auch

 Die Hilfe Gottes erfahren
getan! Damit hat er mir ein
Beispiel gegeben, dem ich fol-
gen will.

Doch da war noch mehr in mir:
In mir war die Gewissheit: „Je-
sus Christus ist jetzt hier auf
diesem Platz anwesend, und er
wird mir helfen!“

Schließlich war da auch die
Gewissheit: Jesus will, dass
ich jetzt rede! Er will, dass ich
meinen Informationsauftrag
erfülle. Die Welt muss wissen:
Es gibt keinen anderen Zugang
zum Heil als allein durch Jesus
Christus! Jesus allein rettet vor
einem sinnlosen Leben, vor
einem Weg ins Verderben und
in die Hölle. Er allein kann uns
in unserem Leben vor unseren
Abgründen und gefährlichen
Irrwegen bewahren.

In mir siegte die Dankbarkeit,
der Wille, Gott treu zu sein,
die Bereitschaft, für Jesus auch
etwas zu riskieren! Ich hatte es
so oft erlebt, und so war es auch
diesmal. Sobald ich meinen
Mund auftat und die ersten Wor-
te der mir anvertrauten Botschaft
sprach, war die Angst fort. Alles
Beklemmende, alles Hindernde,
alle Angst und Sorge, alle Feig-
heit, alle Schwachheit - alles war
fort. Ich lobe Gott von ganzem
Herzen: „Gelobt sei der Herr
täglich. Gott legt uns eine Last
auf, aber er hilft uns auch.“
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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